



### Los encuera Obama

El presidente de Estados Unidos tuvo la capacidad de encuera —sin proponérselo— a la “izquierda” mexicana.

Alejandro Chanona, coordinador de Convergencia, armó un mitote porque la cancillería lo invitó y luego lo *desinvitó* a la cena con Obama.

**¿Le indignó la descortesía de un gobierno que su partido (el de Chanona) dice —eso dice— que no reconoce?**

¿Pensaban Chanona y Ricardo Cantú, del PT, participar en un evento convocado por el presidente Felipe Calderón, al que dicen desconocer?

**Carlos Navarrete, coordinador de los senadores del PRD, sí acudió a esa cena, con el riesgo de ser acusado de “traidor” por el jefe de todos ellos.**

Y el “mesías tropical” alentó, con su carta a Obama, la intervención del presidente de Estados Unidos en los asuntos internos de México.

Esa es nuestra “izquierda”.

### ¿Han visto a Everardo?

En el 2006, Everardo Moreno Cruz tuvo la osadía de disputarle la candidatura presidencial del PRI nada menos que a Roberto Madrazo.

Por más esfuerzos que hicieron, quienes controlaban entonces el partido no lograron convencer a Everardo de que declinara a sus simbólicas aspiraciones.

**Ahora es director jurídico de la Organización Editorial Mexicana y como tal le tocó responder a la queja contra la radiodifusora XECZ-AM 960 de San Luis Potosí.**

Everardo no acreditó su personalidad jurídica durante una audiencia en el IFE y eso provocó que el Tribunal ordenara reponer el procedimiento.

Al final de todos modos la radiodifusora fue multada, pero Everardo logró aplazar un tiempo la sanción. Hábil, el ex precandidato.

### Espinoso asunto

Manuel Espino fue a buscar al dirigente nacional del PAN, Germán Martínez Cázares.

Y como ya conoce el despacho del presidente del CEN, que él mismo ocupó hasta hace unos meses, se fue a esperarlo afuera de él.

Pero Germán nunca lo recibió, así que Espino se tuvo que retirar, luego de dos horas de espera.

**El sonorensé quería exigirle a Germán un desagravio hacia los panistas “que fueron víctimas de vetos y de injusticias durante la negociación de las listas plurinominales”.**

Espino se retiró, pero advirtió que volverá.

### Otra de Germán

De plano a Germán Martínez le salieron más bravos los panistas que los priistas.

Además de la persecución de Espino, también sufre la de los senadores por Aguascalientes, Felipe González y Rubén Camarillo.

Los dos legisladores panistas están que trinan por lo que ellos consideran nepotismo.

**Y es que al Bofe Martínez se le ocurrió colocar a Lourdes Reynoso Femat, hermana del gobernador Luis Reynoso, en el único lugar de la lista plurinominal que tiene Aguascalientes.**

Rubén Camarillo advirtió que esa decisión de Germán Martínez rompe la unidad del partido.

¡Zas!

### Soberanes y El Peje

El presidente de la CNDH, José Luis Soberanes, recibió a Andrés Manuel López Obrador, un particular, quien presentó una queja.

Hay varias opciones para explicar esto.

a) **Soberanes en realidad cree que López Obrador es presidente sólo porque se pone la banda patito.**

b) El ombudsman piensa recibir, a partir de ahora, personalmente a cada ciudadano que desee presentar una queja.

c) Soberanes tuvo miedo a que López Obrador le hiciera un escándalo y le cerrara el Periférico y por eso lo recibió.

**¿Por cuál vota?**

pepegrillo@cronica.com.mx

